



# SORTIE AU FA

publié le 02/07/2025

Les latinistes du collège ont découvert le vendredi 13 juin le site du Fâ, ancien port gallo-romain situé à Barzan.

La visite guidée du site et de son musée fut riche et intéressante.

Les élèves ont pu lors d'un atelier découvrir la numismatique, puis expérimenter la frappe de monnaie et enfin être initiés aux vêtements gréco-romains lors d'un atelier d'essayage ! Pas facile d'enfiler une toge de six mètres de long !

Karine Bazin, professeur de Lettres Classiques

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.